



PULSOPOLÍTICO



COINCIDEN EN EU: TRUMP CUMPLIRÁ AMENAZAS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Articulistas y editorialistas de los principales medios de comunicación de Estados Unidos coincidieron el fin de semana en que es ilusorio que en México haya quien dude que el próximo presidente de ese país, Donald Trump, vaya a cumplir algunas de las muchas amenazas que hizo durante su campaña, como impedir el paso a las varias caravanas de migrantes que pretenden cruzar la frontera sur, deportar de inmediato a más de un millón de ellos, continuar la construcción del muro que iniciara durante su anterior mandato y combatir a los cárteles de la droga.

Unos y otros coincidieron en señalar que, además, el republicano que arrasó a la demócrata Kamala Harris en la elección del martes pasado, insistirá —aun antes de asumir el cargo el 20 de enero— que si el Gobierno federal de nuestro país, como es de esperarse, no cumple sus desmedidas exigencias, intentará imponer aranceles a cuanto producto llegue desde aquí, a reserva de que a mediados del próximo año intentará endurecer las medidas del T-MEC.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Concluida la elección del presidente del PAN que se llevó a cabo sin incidentes e iniciado el recuento de votos al cierre de esta columna, Jorge Romero, coordinador de la diputación blanquiazul en la Cámara de Diputados, mantenía una amplia ventaja sobre la tlaxcalteca Adriana Dávila, misma que llevó a lo largo de la contienda.

Hasta la capital de Querétaro llegaron las masacres de fin de semana, la noche del sábado, cuando grupos armados ejecutaron a 10 personas e hirieron a otras 12 en un concurrido bar, por lo que el gobernador panista, Mauricio Kuri, declaró que no permitirá que su estado "se contamine" con lo que sucede en otras entidades.

En la capital de Zacatecas, la Presidenta Claudia Sheinbaum reconoció que el gobernador de ese estado, David Monreal, ha logrado "disminuir la inseguridad", mientras otro Monreal, Saúl, exalcalde de Fresnillo y hoy premiado con una senaduría, colocó a ese municipio como el más violento del país.

Ambos, hermanos de Ricardo Monreal, líder de la supermayoría en la Cámara de Diputados que logró sacar adelante, sin ningún problema, no sólo la controvertida reforma judicial, sino la "supremacía constitucional" que impedirá que ésta —y otras— se declare inconstitucional.

Por presunto "cortocircuito", el motor de la camioneta del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se incendió en Ciudad Victoria, capital de Tamaulipas, mientras explicaba en un evento los alcances de la controvertida reforma judicial. No hubo lesionados.

Se asegura que un conocido senador regresará a su escaño.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico